



Renovación del alumbrado público del término municipal de Rafal para la mejora de la eficiencia energética.

Proyecto acogido a la línea de ayudas para la renovación de las instalaciones de alumbrado exterior municipal, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), y gestionada por el IDAE con cargo al Fondo Nacional de Eficiencia Energética, con el objetivo de conseguir una economía más limpia y sostenible.

"Una manera de hacer Europa"

Beneficiario: Ayuntamiento de Rafal.

Inversión total: 325.483,86 €.

Importe del préstamo: 300.000,00 €.

Resolución del Consejo de Administración del IDEA de fecha 6/03/2017, publicada en BOE nº 98 de 25/04/2017.

CON LAS OBRAS DE RENOVACIÓN DE LA INSTALACIÓN DE ALUMBRADO EXTERIOR EN RAFAL, SE HA OBTENIDO UNA REDUCCIÓN DEL CONSUMO ENERGÉTICO EN UN 86,9 %.